



Repräsentantin: Erika Gundlach-Schröter
Tel.: 0511/ 56 21 98
E-Mail: schroeter@htp-tel.de

Pressemitteilung

Jugendfilmabend Kriegerin ein voller Erfolg

60 Jugendliche und (junge) Erwachsene waren am 03. Juli in der kultur | werkstattssüd beim 1. Kleefelder Jugendfilmabend zu Gast.

Veranstalter dieses Events war der Präventionsrat Buchholz-Kleefeld. Kooperationspartner des Jugendfilmabends waren der Bürgerverein Kleefeld e.V. und die kultur | werkstattssüd.

In ihrem Einleitungsreferat beleuchteten Achim Bröhenhorst und Kristin Harney vom Landespräventionsrat Niedersachsen "Rechtsextreme Erscheinungsformen".

Der Film "Kriegerin" erzählt von einer sogenannten "Nationalen Aktivistin", die ihre rechtsextreme Gesinnung ungehemmt auslebt. Sie schlägt hemmungslos zu, wenn sie mit ihren Freunden Jagd auf Ausländer macht. Durch die Begegnung mit zwei jungen Männern aus Afghanistan, die in einem Asylbewerberheim leben, entsteht bei ihr ein Loslösungsprozess aus dem Nazimilieu mit dramatischem Ausgang.

In der am Film anschließenden Diskussion wurde Fragen gestellt, woran man ein Abgleiten seiner Kinder in die rechtsextreme Szene erkennen kann und warum die Neonazi-Gruppierung "Besseres Hannover" erst so spät verboten worden ist.

Präventionsrat Buchholz-Kleefeld
Hannover, 7. Juli 2014

Erika Gundlach-Schröter, Repräsentantin